## RELATIONS PRESSE CONFÉDÉRALES

01 55 82 82 73 / presse@cgt.fr /www.cgt.fr

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**



## Pour la défense des libertés, solidarité avec la Libre pensée

Par une déclaration solennelle, la Libre pensée a dénoncé le 20 avril les attaques et agressions dont elle fait l'objet de la part de l'extrême droite, des ultra-catholiques et de Réaction.

La CGT défend des valeurs qui figurent dans ses statuts et agit pour que prévalent, dans la société, les idéaux de liberté, d'égalité, de justice, de laïcité, de fraternité et de solidarité. Nous agissons contre les discriminations de toutes sortes, le racisme, la xénophobie et toutes les exclusions.

En ce sens, nous avons mené, avec la Libre pensée, de nombreux combats que nous continuerons à mener, entre autres pour la défense de la loi du 9 décembre 1905 de Séparation des Eglises et de l'État.

Comme eux, nous avons constaté que les références à la laïcité sont souvent dévoyées et tournent le dos à l'esprit de la Déclaration des droits de l'Homme, à la loi de séparation des Églises et de l'État de 1905 ou même à la Constitution.

La laïcité n'a pas pour objectif de restreindre les libertés mais, au contraire, de les garantir. La défendre, c'est défendre les principes de liberté d'opinion des salariés.es qui inclut leur liberté de conscience et de religion. La CGT, parce qu'elle lutte fermement contre les idées d'extrême droite, subit également régulièrement des attaques et des menaces de partisans de ces idées.

Nous condamnons fermement ces actes et apportons tout notre soutien à la Libre pensée. Toute atteinte à la démocratie et aux libertés impose une condamnation absolue et pas que du monde syndical ou associatif.

Montreuil, le 24 avril 2023